



## Creel pide “cancha pareja” para ganar con legitimidad elección presidencial

RAÚL RAMÍREZ

**A** sí, sin rodeos, dispuesto a sacar provecho de las condiciones en las que se llevarán a cabo las elecciones al interior de su partido que lo lleven a la candidatura por la Presidencia de México, **Santiago Creel destaca que busca un método de “cancha pareja” para ganar con legitimidad en la elección del candidato presidencial de la oposición tras reconocer que tendría ventaja luego de 25 años en el PAN.**

En ese sentido, el presidente de la Cámara de Diputados consideró que no tuvo condiciones de equidad cuando compitió frente a **Felipe Calderón en la candidatura de 2006**, quien era hijo de un fundador del partido, líder juvenil, coordinador parlamentario y presidente del PAN.

*“El método se va a anunciar el 26 de junio, he pedido lo más corto posible. Como quieran, quiero, como acuerden los partidos, estoy listo, decidido, tengo 68 años, soy pueblo y doy mi resto. La coalición va, está puesta, y estoy dedicado a la alianza, porque llevo 25 años en el PAN, ¿la cancha es pareja? Pues no, tampoco la hubo con Calderón”,* reconoció.

*“Formo parte de una generación que ayudó a construir la transición democrática y quiero, puedo, debo encabezar un proyecto para frenar la destrucción de esas instituciones; quiero un país libre en donde podamos ejercer plenamente nuestra libertad”,* afirmó el político.

Señaló que espera el 26 de junio, fecha en la que se definirán los lineamientos. En cuanto a sus próximos pasos, **el diputado albiazul anunció que no solicitará licencia a sus actividades como legislador federal hasta el día establecido y reafirmó su disposición a cumplir con los requisitos que se exigirán en la contienda interna, afirmando “como quieran, quiero”.**



*"El método es lo que he pedido, abierto para militantes y no, que sea un método de 'cancha pareja', no quiero ganar sin legitimidad, quiero ganar con legitimidad y quiero hacerlo no solo con las fuerzas del partido, sino de carácter social y dentro de un método que tenga vínculo, una consulta con la sociedad".*

También dijo que **todos son pueblo y, como pocas veces lo ha dicho en público, refirió que sus ojos azules y su color de piel blanca no lo hace menos pueblo porque también es mexicano.**

Cuestionado sobre el futuro de la coalición, **Creel** aseguró que sí se puede ganar la contienda presidencial, si hay una participación ciudadana de 60 por ciento.

*"Estamos armando la coalición para que pueda cubrir 27 millones de votos. Es lo que necesitamos para ganar, será una contienda cerrada y estoy convencido, tenemos la razón y elementos", declaró.*

Citó que con **Luis Alberto Mendoza**, en Benito Juárez, y **Margarita Zavala**, en Miguel Hidalgo, los distritos 15 y 10 de la Ciudad de México, se lograron las diputaciones más votadas del país.

*"Si rebasamos el 60 por ciento, se gana, porque los centros urbanos pueden voltear la elección", finalizó **Creel Miranda**.*

